
智行理财网
“打大boss升级”不容易，提额错走一步危险万分

  

信用卡资讯网给你带来更多的信用卡知识！说起办卡都会附带问一句“此卡额度能
批多少？”貌似许多持卡人都渴望能办理一张大额信用卡，究其原因的时候，从周
转资金的角度来看，额度大确实是很大便利！

  可能对于每一个持卡人来说，高额度本身就具有天然的诱惑力。

  毕竟，假设银行给了你80万的授信，如果你急需用钱，这80万你是能够通过一定
的方法短时间低成本的调动起来的，不求人、不用欠人情，有高额度傍身想想也确
实是那么一回事。 

 

 

 

 目前，卡圈大概可以简单的分成两个流派：

  积分权益流：积分权益流派更多的关注信用卡的积分和权益，而办理信用卡额度
能够参加活动就行啦，当然，信用卡的额度、积分优惠越多则越好。

  资金流派：则是注重卡片的额度，积分和权益倒是次要，因为高额度的信用卡能
够给他们带来高额的现金流。

  虽说两派各都有各有关注目标，但也是提额的需求、想提额的烦恼，市面上流传
出一个提额的攻略来，都能引起大家的操作热情，可见再“高额度”是也是无法满
足持卡人的需求。

  如此同时，资金流的日子也没有了往日的滋润，单靠办卡“养卡”的常规“打怪
升级”的路径也充满银行风控变数，想从低额度练到百万授信的难度比往日提高了
不少，错走一步都怕粉卡碎卡。
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